

Liebe Freundinnen und Freunde,

im Namen der palästinensischen Allianz in NRW danke ich euch sehr herzlich für euer Kommen und für euer großes Engagement für den Kampf für die Freiheit, für den Kampf für Palästina. Es lebe die Freiheit, es lebe Gaza, es lebe Palästina ... Freiheit für Gaza ... Freiheit für Palästina.

Seit genau 10 Monaten läuft die Mord- und Zerstörungsmaschenarie der faschistischen Armee Israelis. Das Ergebnis ist allen bekannt: die Zahl der Toten bewegt sich zwischen 38.000 und 50.000 Menschen. So viele Menschen wurden in diesen Monaten auf grausamste Art und Weise ermordet. Über 100.000 wurden verletzt, sehr viele sehr schwer. Die meisten Opfer sind Kinder und Frauen, Mütter und Großmütter. Und alles mit Bomben „Made in USA“ und ununterbrochener Unterstützung der großen Helfer Israels; USA, Großbritannien und Deutschland. Staatsräson lässt grüßen.

Mit dieser Staatsräson, liebe Freundinnen und Freunde, wurden Hunderte von Massakern gegen die Zivilbevölkerung von Gaza verübt. Hunderte ganze Familien wurden aus den Melderegistern gelöscht. Mit dieser Staatsräson wurden über 20.000 Kinder getötet und 20.000 Kinder zu Weisen und Vollweisen gemacht. Mit dieser Staatsräson wurden die Glieder von über 30.000 Kindern amputiert. Mit dieser Staatsräson wurde Hunderttausende Häuser und Existenzen sowie 80% der Schulen, 100% der Universitäten 90% der medizinischen Infrastruktur sowie fast alle Moscheen und Kirchen zerstört.

Mit dieser Staatsräson wurden Ärzte, Krankenschwestern und -pfleger, Ambulanzfahrer, Journalisten und auch Mitglieder von Hilfsorganisationen ermordet.

Mit dieser Staatsräson, liebe Freundinnen und Freunde, hungern heute die Menschen im Norden Gazas zu Tode. Und mit dieser Staatsräson wurden Gefangene aus Gaza, überwiegend Zivilisten mittleren und höheren Alters in Konzentrationslagern gesteckt. Ja, liebe Freundinnen und Freunde, anders können diese Internierungslager nicht bezeichnet werden.

Denn wenn die Gefangenen dort nicht durch Folter und Untersagung von medizinischer Hilfe nicht sterben, dann sterben sie durch Durst und Hunger. Die Videofilme zeigen ausgehungerte und abgemagerte Menschen, und diese erinnern schon an die damaligen Bilder nach der Befreiung von Auschwitz und Buchenwald. Und wenn das etwas beweist, dann beweist es, dass diese Frischsten, Sadisten, Kinder- und Frauenmörder, die Israel regieren, nichts aber auch nichts mit den Überlebenden des Holocausts zu tun haben.

Der Faschist, Sadist und Psychopath Ben-Gvir, der ein Ministeramt in der faschistischen Regierung Netanjahus bekleidet, hat bzgl. der palästinensischen Gefangenen gesagt; „ich muss mich nicht mit der Frage beschäftigen, ob wir denen (also den Gefangenen) was zum Essen und Trinken geben sollen. Was sie von uns bekommen müssen, ist nur eine Kugel in den Kopf“. Und Scholz der Olaf ist sich immer noch sicher, dass „sich Israel an das humanitäre Völkerrecht halten wird“. Glaubst Olaf Scholz das? Nein, liebe Freundinnen und Freunde, er glaubt nicht daran. Er ist sich sehr sicher, dass Israel jedes Völkerrecht mit Füßen tritt und darauf kackt. Aber er nimmt es hin, weil Olaf Scholz und die gesamte deutsche Regierung an den Verbrechen Israels gegen die palästinensische Bevölkerung beteiligt sind.

Liebe Freundinnen und Freunde, seit 1948 und bis zu unserem heutigen Tage hat Israel keinen einzigen Beschluss des UN-Sicherheitsrates befolgt. Auch die letzten Beschlüsse des internationalen Gerichtshofes in den Haag und des UN-Sicherheitsrates hat Israel klare Absage erteilt.

Nicht nur das; Israel missachtet alle Konventionen der sog. zivilisierten Welt, wie die Genfer Konventionen. **Die Genfer Konventionen sind eine essenzielle Komponente des humanitären Völkerrechts. Sie enthalten für den Fall eines Krieges Regeln für den Schutz von Personen, die nicht an den Kampfhandlungen teilnehmen. Auch der Schutz und die humanitäre Behandlung von Verwundeten, Kranken und Kriegsgefangenen ist darin enthalten.**

Die UNO, die Genfer Konventionen und der internationale Gerichtshof sind Errungenschaften der sog. zivilisierten Welt. Wie kann diese zivilisierte Welt zulassen, dass diese Errungenschaften mit Füßen getreten werden? Ganz einfach, weil diese zivilisierte Welt, vertreten durch USA, GB und Deutschland, diese Instrumente (UNO, IG und GK) nicht für sich oder gegen sich geschaffen haben, sondern gegen die Kleinen und **für** ihre Interessen. Also liebes Deutschland, hör auf von der „Vermittlung deiner Werte“ zu sprechen. Keiner braucht „eure vergifteten Werte“.

Liebe Freundinnen und Freunde, uns Palästinensern wurde das größte Unrecht der Menschheit angetan. Europa und vor allem Deutschland hat die schlimmsten Verbrechen gegen die Juden in Europa verübt und wir zahlen seit 1947 und davor dafür. Dieses historische Unrecht muss rückgängig gemacht werden. Das ist die einzige Konsequenz gegen die Verbrechen Israels.

Wir fordern daher die deutsche Regierung auf, ernsthaft dafür alles zu tun, um diesen Krieg zu beenden. Deutschland hat die Macht dafür und braucht nur seine Blockade gegenüber anderen europäischen Staaten zu beenden. Norwegen, Irland und Spanien haben vor kurzem den Staat Palästina anerkannt. Spanien schließt sich sogar der Völkermord-Klage Südafrikas an. Unsere Forderungen an die Bundesrepublik Deutschland sind:

- Beendigung des Krieges
- Sofortige humanitäre Hilfe für die hungerleidenden Menschen, vor allem im Norden Gazas.
- Die Anerkennung des Staates Palästina
- Hilfe zum Wiederaufbau Gazas

Es lebe Palästina ... es lebe das palästinensische Volk.

Freiheit für Gaza Freiheit für Palästina